

Primer parto múltiple del año Quiso tener cuatro y solita

◆ **SHIRLEY SANDI**
ssandi@lateja.co.cr

A sus 24 años, Melissa Ramos tomó una decisión difícil pero con mucha determinación.

Quería ser mamá y aunque no contaba con pareja, decidió hacerse la inseminación artificial en un hospital privado.

“Yo quería experimentar esa sensación y en vez de tomar la decisión tofita de estar probando con alguien aquí y otro allá, decidí hacerlo de esta forma”, explicó.

Esta joven recepcionista de un hotel en Jacó, tuvo la suerte de quedar embarazada en el primer intento y no solo de uno, sino de cuatro bebés.

Los niños nacieron el martes anterior a las 9 a.m. y se llaman Isabela, Stephania, Jeikel y Walter.

Hay dos formas de quedar encinta de esta forma: que se lleve un semen elegido o que se tome una muestra de un donante anónimo. Melissa no quiso decir la alternativa por la que ella se decidió.

“He recibido un gran apoyo por parte de mi familia y mis jefes, así que a mis niños no les va a hacer falta la figura paterna, tendrán a su abuelo y a sus tios”, comentó la joven madre.

Ayer la mujer salió del hospital, pero los pequeñines deberán quedarse internados unas semanas



Esta es Isabela. REBECA ARIAS

■ CREO QUE...



**MELISSA
RAMOS
MAMÁ**

REBECA ARIAS

“Yo sentía el deseo de ser madre por el amor de mi mamá, porque es un sentimiento que no he experimentado”

más mientras suben de peso. Dichosamente, están muy bien de salud.

Melissa le pide a los lectores que quieran ayudarla en esta nueva etapa, que se comuniquen al teléfono: 2296-6267.



Toda linda está Stephania. REBECA ARIAS



Les presentamos a Jeikel. REBECA ARIAS



Y aquí está Walter. REBECA ARIAS